

Communiqué de presse

Fribourg, le 31 mars 2021

Urgences de l'HFR Tafers : ouverture de nuit retardée

En raison de la situation actuelle en matière de personnel, les Urgences de l'HFR Tafers resteront fermées entre 22 heures et 8 heures au cours des prochains mois. Des efforts considérables sont déployés pour rétablir le plus rapidement possible une exploitation continue. L'hôpital fribourgeois (HFR), la Préfecture ainsi que les médecins de famille du district de la Singine collaborent étroitement à la mise en place de ces mesures.

Depuis mars 2020, les Urgences de l'HFR Tafers sont fermées entre 22 heures et 8 heures. Cette fermeture s'est avérée nécessaire en raison de la crise sanitaire liée au Covid-19. La reprise d'une exploitation continue du Service des urgences était initialement prévue pour le premier trimestre 2021. Cette mesure n'a jusqu'à présent pas pu être mise en œuvre, faute de médecins spécialisés et de personnel infirmier.

Une équipe d'experts externes a été mandatée pour procéder à un audit au sein de l'HFR Tafers fin 2020. Cet audit a notamment révélé que les médecins cadres du Service de médecine interne et des Urgences sont soumis à une charge de travail considérable et permanente à la suite de plusieurs départs.

Comme première mesure, le Prof. Gian Melcher a été nommé responsable du site ad interim. L'un de ses principaux objectifs consiste à stabiliser le site hospitalier de Tafers ainsi que la situation des médecins cadres. Des priorités de mise en œuvre ont été définies dans cette optique début mars. Ces dernières devraient également porter leurs fruits grâce à une collaboration étroite avec les médecins et la Préfecture du district de la Singine. L'HFR déploie actuellement des efforts considérables pour combler autant que possible les lacunes existantes en matière de personnel au cours des prochains mois, en vue de soulager les médecins de l'HFR Tafers et d'optimiser la collaboration avec les partenaires externes.

Malgré l'exploitation restreinte du Service des urgences la nuit, la sécurité de la population reste assurée à tout moment par le service de garde des médecins de famille, le numéro d'urgence 144, le service médical d'urgence (SMUR) de l'HFR et les urgences de l'HFR Fribourg – Hôpital cantonal.

Renseignements

Prof. Gian Melcher, responsable du site de l'HFR Tafers a.i

T 079 685 73 68

Marc Devaud, directeur général HFR

T 026 306 01 02

Dr Manfred Piller, président « Verein Sensler Ärzte »

T 026 492 80 00

Manfred Raemy, préfet de la Singine,

T 026 305 74 34

Service de presse

Daniela Wittwer, chargée de communication a.i.

T 026 306 01 24